

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 17. September 2007

Mühlheims Mittelpunkt

Der geografische Mittelpunkt von Mühlheim am Main ist gefunden: er befindet sich unweit der Firma Kabe. Die Offenbach Post und die Kulturhalle Schanz haben in einem gemeinsamen Sommerrätsel dazu aufgerufen, die geografische Mitte der Mühlenstadt herauszufinden. Sieger wurde das Ehepaar Karlo und Pia Brendel. Das Ehepaar durfte das Schild enthüllen, das Spaziergängern und Wanderern nun ganz offiziell ankündigt, dass sich hier die Mitte Mühlheims befindet. Bürgermeister Bernd Müller gratulierte den Siegern.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de